
＜新木野高齢者見守りネットワーク 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

今回は10周年記念、前回5周年記念

の時にケアニンの上映会をして好評
だったことから今回もシリーズの中か
ら「ピア」を選択しました。

●実行委員会は、どのようなメンバー
でしょうか？

見守りネットワーク運営委員のメン
バー約20名のうち、5名で実行委員を
務めました。

●協力を得られた団体はありました
か？

会場である近隣センターを管理してい
る 新木地区まちづくり協議会の方

たちに会場設営やプロジェクターの設
定に協力してもらいました。

「企画してくれてありがとう」とたくさんの方に言ってもらえた

上映日：2022/7/2（土） 場所：新木近隣センター（千葉県我孫子市）

●資金はどのように捻出しました
か？

見守りネットの活動を賛同してくれて
いる自治会より助成金をいただいて
いますので、それを使いました。

●地域へどのように告知をしました
か？

今回は見守りネットの利用会員、協
力会員の方たちをメインに関係資料
を直接ポスティングしました。

●上映会の準備や開催など今回の
活動を通じて、地域作りに繋がったエ
ピソード等があれば教えてください。

映画を見て、もっとたくさんの人に見
せてあげたいとの意見が多く聞かれ
ました、今後の協力員の活動の助け
になると期待しています。

●上映会当日の様子や、感想を教え
てください。

アンケートも積極的に回答してもらい、
皆さんとてもよかったとの意見が大多
数でした。

●上映会を開催してみて、いかがで
したか？

「企画してくれてありがとう」とたくさん
の方に言ってもらえました。
開催出来てよかったと思っています。
会場が少し狭く、スクリーンも小さかっ
たので今後開催するときにはもう少し
設備の整った場所を探し、開催したい
と思います。

●今後、上映会を開催される主催者
の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

個別にみるのもよいですが、やっぱり
大人数で感動を共感しながら見ること
はとても良いことだと思います、ぜひ
開催することをお勧めします。
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